



IBÉJAR

La Junta y la Universidad garantizan el futuro de la Escuela de Ingenieros

■ Se reunieron ayer en la ciudad para defender un centro universitario especializado con una oferta educativa atractiva para los jóvenes ■ El alcalde implicó también a los empresarios

TEL

La Junta de Castilla y León y la Universidad de Salamanca garantizaron ayer el futuro de la Escuela de Ingenieros de Béjar, apenas unos meses después de la polémica surgida en torno al posible cierre de ese centro universitario por el descenso de las matriculaciones en los últimos años y por la suspensión de la enseñanza del grado textil.

El director general de Universidades del Gobierno regional, Ángel de los Ríos, junto con el vicerrector de la Universidad de Salamanca, José Ángel Domínguez, presidieron junto con el alcalde, Alejo Riñones, una reunión para definir la continuidad del centro universitario ubicado en Béjar. En este sentido, Ángel de los Ríos explicó ayer que la Junta trabaja en "la racionalización del mapa de titulaciones pero no supone una eliminación de centros sino de títulos con poca demanda y que estén repetidas", y añadió

El vicerrector apostó por alcanzar una especialización para que toda la oferta de ingeniería de la Región se centre en Béjar y por recuperar el grado de textil



Representantes de las instituciones implicadas en el futuro de la Escuela de Ingenieros, ayer tras la reunión en Béjar.

que "escuelas como la de Béjar deben buscar una especialización que las haga atractivas para que vengan nuevos alumnos". Por otro lado, comentó que es posible la puesta en marcha de un master como complemento de los grados y explicó que "es lo que va a dar a los alumnos la cualificación profesional para ejercer como ingenieros".

Finalmente, el vicerrector de la Universidad destacó también el apoyo de esa institución académica a la Escuela de Ingenieros bejarana a través de la "especialización para que toda la oferta de ingeniería se pueda centrar en Béjar y poner en marcha una reforma que recupere los estudios de textil".

Por su parte, el alcalde bejarano, Alejo Riñones, se mostró satisfecho por el resultado de "esta reunión que hacía falta para trabajar en algo nuevo y mejorar la escuela entre todos". En este sentido, involucró a la Junta, la Universidad, el Ayuntamiento y también, a los empresarios de la ciudad.